



An die ver.di - Mitglieder

Duisburg, den 11. September 2002 hü/ko

Gründung einer Personalserviceagentur in Duisburg Notwendiger Protest

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

in einer Nacht-und-Nebel-Aktion ohne Beteiligung von Personalräten und der örtlichen Selbstverwaltungsorgane (Verwaltungsausschuss Arbeitsamt) wurde vor wenigen Tagen bekannt, dass am Montag, den 16.09.2002, neben Leipzig in Duisburg die erste Personalserviceagentur eröffnet werden soll. Sowohl die Verfahrensweise als auch die bisher bekannten Einzelheiten verstoßen in eklatanter Weise gegen gewerkschaftliche Prinzipien und bedürfen dringend unseres Protestes. Über die Einzelheiten möchten wir euch im Rahmen einer kurzfristig eingeladenen Sitzung informieren, die

**am Montag, den 16.09.2002
um 9.00 Uhr
im Sitzungsraum der ver.di Geschäftsstelle
Kasinostr. 21-23, 4. Etage**

stattfinden wird. Nur wenige Meter von hier bei START-Zeitarbeit soll dann unter Beteiligung des Ministers Riester die Gründung unter großem Pressewirbel verkündet werden. Mein Vorschlag wird sein, dass wir mit möglichst vielen Kolleginnen und Kollegen unseren Protest bei dieser Veranstaltung um 10.00 Uhr deutlich machen werden. Ich bitte um Verständnis für die kurzfristige Einladung und bitte euch eindringlich, uns bei der Abwehr dieser Hartz-Vorschläge zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Keuer